



後田地区公民館だより

令和5年度 第4号 令和6年2月14日
後田地区公民館 館長 山神由美子 ☎65-3125



立春、暦の上では春。朝晩の冷え込みが強く寒い日が続いておりますが皆様お元気でお過ごしのことと思います。

今年の干支は辰！活動的で表裏のない性格でリーダー的な存在。また、壮大な人生計画を持つ人が多くロマンチストだが恋愛に関しては鈍感だそうです。どうでしょうか？竜のように今年一年が皆様にとって飛躍の年になるようお祈り申し上げます。本年もよろしくお祈り申し上げます。

また、年明けから能登半島中心に起きた大地震。一ヶ月経った今でも震災後の爪痕は残ったまま。一日も早い復興をお祈りし、心からお見舞い申し上げます。

竹灯ろう：6931本
(無病息災：むびょうそくさい)

『第6回 国見竹灯ろう祭り』開催！ 来場者：約700名弱

今年一番の冷え込みが強い寒い日でした。

今年はイベントステージも準備し、エイサーの賑やかな太鼓や踊りでオープニングスタート!!。

『大隅絆灯(ハート❤️)』をテーマに4市5町のマスコットキャラクターも登場。大隅半島4市5町が絆を結び『町』が『地域』が元気になることを願い6931本(6びょうそ931)の竹灯籠が夜空を照らしました。ステージでは『よかこのひょっこ踊り,子ども漫才、舞踏、校歌』等開催され来場者の皆様にたいへん喜んでいただきました。また屋内ではてけてけマルシェの手作り小物販売,ぜんざい,カフェコーナーもあり冷えた身体が温まると喜ばれ大好評でした。『竹灯ろう祭り』を開催するにあたり寒い中、早朝から夜遅くまでお手伝いいただいた『地域づくり協議会、包括支援センター、福祉課、社会福祉協議会、生涯学習課』『地域住民』の皆様ありがとうございました



『よかこ実行委員会』も毎回参加しています。



『チャレンジ国見、もちつき大会』

新年を迎え1/28(日曜日)青少年育成会中心に国見小中児童、園児、保護者、教職員約60名の参加で『餅つき大会』を開催しました。

「臼と杵」、「もちつき機」を準備し賑やかにスタート!!

「餅つき、餅ちぎり、餅を丸くもむ」こと初めて体験する子ども、大人。手のひらが赤くなった。

熱い熱いと大騒ぎしたりみんなの笑い声が響いていました。

つきたての餅を炭火で焼いて『ぜんざい』に入れて食べたり、砂糖醤油につけて食べたり、子どもも大人も美味しい美味しいと言いながら口いっぱい頬張っていました。やっぱり炭火で焼いた餅は最高に美味しかったです。



公民館の門松

『地域づくり協議会』の方が公民館は公用の場だからと、今年も立派な門松を作ってくださいました。毎年ありがとうございます。感謝です



【公民館から】

2月25(日)の生涯学習大会に、国見校区からもたくさんの方にご参加いただきました。

ありがとうございました。